

Aumentará el gobierno de Brasil el aporte a los ciudadanos que reciben bajos ingresos



Brasilia, 5 ene (RHC) El gobierno de Brasil reservó 250 millones de dólares con el objetivo de aumentar el aporte a los ciudadanos incorporados al programa Bolsa Familia, informó el Ministerio de Desarrollo Social de ese país.

Ese monto, incluido en el presupuesto de este año, fue establecido la pasada semana por la presidenta Dilma Rousseff, quien destacó que el incremento del fondo beneficiará a los brasileños que reciben bajos ingresos.

Al justificar su veto, la primera mandataria del país sudamericano enfatizó en la necesidad de perfeccionar y modificar ese programa de transferencia de renta directa, dirigida a las familias en situación de indigencia y extrema pobreza, para que puedan superar esa situación de vulnerabilidad y miseria.

También se informó que Brasil redujo en 1,8 por ciento el consumo de energía eléctrica en 2015, a pesar de un mayor empleo de las centrales termoeléctricas como consecuencia de la sequía.

Según el Operador Nacional del Sistema Eléctrico (ONS), la alta tarifa por gasto de energía impuesta a los usuarios y el ahorro generado por el sector industrial, debido a la crisis económica, influyeron en la disminución del consumo.

Las regiones centro-oeste y sur, las más industrializadas del país, reportaron una caída del 3,2 por ciento, mientras el nordeste y norte registraron crecimiento del 3,2 por ciento y 1,7 por ciento, respectivamente.

La expectativa para este 2016 es que la población pague más caro por gasto de electricidad y sólo podría ocurrir un descenso en las tarifas tras la conclusión del periodo de lluvias, a partir de mayo próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/80547-aumentara-el-gobierno-de-brasil-el-aporte-a-los-ciudadanos-que-reciben-bajos-ingresos>



Radio Habana Cuba